
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 30.11.2007 F0227/07 
Absender 
 

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 06.12.2007 
 
Kurztitel  
 
Verwendung Spendengelder für das Tierheim 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
kürzlich fand in Magdeburg ein sogenannter „Tierheimstammtisch“ statt. Dort wurde u.a. 
auch über die Spendenpraxis der Stadt bzgl. des Tierheimspendenkontos diskutiert. Es wurde 
die Vermutung geäußert, dass auf dem Tierheimspendenkonto bei der Stadt eingehende 
Spenden nicht im Tierheim ankommen bzw. zur Verwendung bereit stehen. 
 
Wir fragen deshalb an: 
 

1. Welche Summen gingen in den Jahren 2005, 2006 und bislang für 2007 auf dem 
Tierheimspendenkonto bei der Stadt ein? 

2. Wie wurden diese Mittel verwendet? 
3. Hat das Eingehen von Spenden Einfluss auf die seitens der Stadt aufgewandten 

Mittel? 
     
Wir bitten, wenn möglich, um mündliche Beantwortung der Anfragen. Sollte die mündliche 
Beantwortung nicht in ausreichender Form möglich sein, so bitten wir um ausführliche 
schriftliche Beantwortung im Nachgang zur Stadtratssitzung. 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 




